



Schuyler Community Schools

120 W. 20th, Schuyler, NE 68661
Superintendent Dr. Bret Schroder
Phone: 402-352-3527 Fax: 402-352-5552

April 11, 2024

Querido personal,

Sólo quería enviar una nota de agradecimiento a todos aquí en nuestro distrito. Como muchos de ustedes saben, últimamente hemos recibido nuestra parte de atención y parte de ella no ha sido positiva. Aunque no estoy en desacuerdo con nadie en que cualquier distrito escolar tiene áreas que pueden mejorar, esto es lo que he encontrado en mi corto tiempo en Schuyler que algunos en el exterior se están perdiendo.

Nuestras escuelas son increíbles. Siempre que puedo, visito una escuela para ver qué está pasando y recordar por qué hacemos lo que hacemos. Mi "por qué", como el de muchos de ustedes, son siempre los alumnos y verlos convertirse en adultos capaces. Quiero darles las gracias por todo su trabajo y sus esfuerzos para que nuestras escuelas sean excelentes.

Ha habido muchas críticas sobre la cantidad de personal que se marcha este año. A algunos les gustaría que el mundo creyera que todos se marchan enfadados y descontento, pero no es así. Muchos de nuestros empleados se marchan para buscar otras oportunidades, por motivos familiares, etc. Algunos se marchan debido a los cambios que he implementado, lo que también es natural en cualquier distrito. Una vez más, mi "por qué" se trata de nuestros estudiantes y mantengo las decisiones que he tomado. Para aquellos de ustedes que han elegido quedarse aquí en las Escuelas Comunitarias de Schuyler, sólo quiero decirles muchas gracias. Para aquellos que se van, también quiero agradecerles por el trabajo que han realizado en nuestras escuelas y espero que encuentren felicidad y éxito en su próxima aventura. Realmente te deseo todo lo mejor. Realmente les deseo lo mejor a todos.

Las finanzas del distrito han sido un gran tema de conversación últimamente. El rumor actual, que es totalmente cierto, es que tuvimos que pedir un préstamo para hacer la nómina este último mes. Para aclarar, el préstamo es de una de nuestras cuentas a otra; un préstamo interno. Esta es una práctica que se viene realizando desde hace algunos años. Si bien es una práctica que yo no he utilizado en el pasado, se ha utilizado en Schuyler. En resumen, tenemos dinero para pagar nuestras cuentas y hacer la nómina. En resumen, tenemos dinero para pagar nuestras cuentas y hacer la nómina. Un enfoque que tendré en los próximos años es crear nuestra reserva de efectivo en el fondo general para no tener que seguir haciendo préstamos entre fondos.

Los cambios de el programa Dual Language han sido otro tema. Sé que un crítico ha afirmado que Dual Language es el corazón de nuestro sistema escolar. Aunque creo que Dual Language es un programa excelente, quiero tomarme un momento para compartir mi perspectiva. Al igual que cualquiera de ustedes, cuando estamos trabajando con nuestras

clases, o un grupo de estudiantes, parte de nuestro trabajo es tratar de apoyar a todos en el salón y la escuela. Veo ejemplos de esto cada vez que visito una de nuestras escuelas. El corazón de nuestras escuelas, en mi opinión, es cada estudiante y los miembros del personal que trabajan directamente con ellos todos los días. Sus esfuerzos, sus largas horas de trabajo y su dedicación a nuestros niños no pasan desapercibidos y creo que hay que celebrarlo a menudo. Cuando visito cafeterías, veo niños en los pasillos, asisto a un evento deportivo, escucho discursos y obras de teatro, escucho a nuestra banda o simplemente conozco familias, veo el corazón de las Escuelas de la Comunidad de Schuyler y de la Comunidad de Schuyler.

Sí, como se señaló en la última reunión de la junta, mi hijo asiste a un sistema escolar diferente. Al igual que trato de hacer por todos nuestros hijos, y nuestro distrito, hice lo mismo por mi propio hijo al tratar de decidir lo que es realmente mejor para él. Decidí no trasladarlo al comienzo de su tercer año de secundaria. Como muchos de ustedes me han oído decir "La familia primero" y en esta situación yo era un padre antes que un Superintendente. Lo único que lamento es que un adulto decidió utilizar el tema de mi hijo para atacarme durante una reunión de la junta.

Quiero agradecer a todos, sin importar si se quedan, se van o empiezan con nosotros el próximo año, por lo que han hecho por nuestros estudiantes y familias y por lo que harán. Aunque ahora estamos un poco golpeados, realmente creo que este es un gran lugar para los estudiantes. Estoy emocionado por lo que traerá el futuro para nuestras escuelas y comunidad, y seguiré orgulloso de nuestro sistema y espero con ansias desempeñar mi papel en su continuo crecimiento.

Atentamente,



Dr. Bret Schroder, Superintendente
Escuelas comunitarias de Schuyler